



SE UNE DIF MATAMOROS A LA CAMINATA DE CONCIENTIZACIÓN POR EL DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Posted on noviembre 25, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Matamoros.- En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el Sistema DIF Matamoros participó en las acciones de concientización organizadas por el Instituto Municipal de la Mujer, sumándose a una caminata que buscó sensibilizar a la población sobre esta problemática social.

La caminata recorrió las principales calles de la ciudad partiendo del Parque Olímpico, como un símbolo de solidaridad y un llamado de acción para fomentar el respeto, el cuidado y la protección de las mujeres en nuestra comunidad.

Al llegar a la plaza principal "Miguel Hidalgo", las dependencias participantes, instituciones y el público en general formaron un moño naranja, emblema de esta causa, como un acto conmemorativo del Día Naranja.

Este gesto representa el compromiso colectivo de eliminar cualquier tipo de violencia contra las mujeres, en donde se trabaja de la mano por el bienestar, seguridad y derechos de todas y todos.

El Sistema DIF Matamoros reafirma su compromiso de seguir colaborando con iniciativas que impulsen la

igualdad, la paz y la seguridad para todas las mujeres, recordando que esta es una lucha que requiere de la participación de toda la sociedad